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校長先生のお話 

楽しい授業 

 

 あいさつをしましょう。おはようございます。 

 土曜日の学校公開はお父さんやお母さんなどの大勢の方が見に来ました。どのクラスも

とても一生懸命勉強していました。これからもあの調子で勉強してほしいと思いました。 

 校長先生は、普段も皆さんの授業を見てまわっています。夏休みが終わってから、勉強し

ている姿がよくなったように感じています。 

 １年生は、生活科で水遊びをしています。いろいろなものをつくって工夫して仲良く活

動していました。ペットボトルで階段のようなものをつくっていたのに感心しました。水

曜日には１年３組の生活科の授業を他の学校の先生が見に来ます。いつものように頑張っ

てください。 

 ２年生は、同じ水でも、算数で水を使って量を調べていました。いろいろな入れ物の量を

どうすれば比べられるかを学んでいました。教室は水浸しになりましたが、実際にやって

みて、よく分かったと思います。 

 ３年生は、算数の長さの勉強で、やはり実際に１キロを歩いて、その長さを感じました。

１キロの長さが分かりましたか。歩くと１５分くらいです。体で知ることは、とても大切で

す。学校の校庭を何周すると１キロでしょうか。計算してみてください。 

 ４年生は、課題を見付けて、自分自身で解決していこうと学習する姿がいろいろな教科

で見られました。教室のいろいろな場所で、電子黒板、ホワイトボード、タブレット、黒板

など、いろいろな方法で学習していました。自分で考えて学習を進めていました。 

 ５年生は、１組の社会科の授業を１年生の先生がしていました。実は、５年１組でも今週

の水曜日に他の学校の先生が社会科の授業を見に来るのですが、その授業を１年生の担任

の村松先生が行います。先生も頑張っているのです。 

 ６年生は、今月行われる３年ぶりの初台阿波踊りを盛り上げるように頑張っています。

踊りに参加する人もいます。ポスターやチラシを作っている人もいます。幡代小の提灯も

作っています。どれも街の人に見られるものになります。さすが幡代小と思われるような

活動にしてください。 

 幡代学級は、廊下にある「夏休みの思い出」の絵が上手なので、今度、オペラシティにあ

る催しもので飾られることになりました。すごいですね。頑張りました。せっかく飾られる

ので、もう少し書き加えてもいいかもしれません。 

 今言った授業がどうしてよく見えるのか考えました。そして、いい授業に共通している

ことは、楽しんでいることだと分かりました。よい授業は、いやいややらされているのでは

なく、自分から進んで学習していました。これからも進んでやろうと思える授業が増えて

いくといいなと思いました。 

 少しずつ涼しくなって、勉強もしやすくなってきました。でも、油断すると風邪をひきや

すい時期でもあります。特に朝は涼しくなります。寝冷えに気を付け、今週も元気よく過ご

しましょう。 


